

校訓 「何処の場にあってもなくてはならぬ人となれ」

『学校教育目標』

建学の精神を基盤に据え、「高い志のもと たくましく未来を切り拓く生徒の育成」を目指して学校力を高め、社会に求められる生徒を育て送り出していく

- ・学力の向上と希望進路の実現を図る
- ・豊かな心を育み、集団の一員としての社会性の育成
- ・安全教育の推進と部活動の活性化
- ・地域から信頼され、愛される学校



校長室より

寒さも厳しさを増すこの頃ですが、コロナ禍は一向に収まる気配はなく、本校でも感染者が発生し、12月14日(月)は臨時休校の措置をとりました。その後の経過では感染の広がりも見られず、安堵しているところです。生徒・保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。今後は高校入試の前期・後期試験をはじめ、これからの学校行事についても例年とは違う対応をとりながら実施していく状況が続くのではないかと心配しております。

さて長い2学期が本日で終了しました。今学期は体育大会、文化祭などの学校行事を実施しましたが、例年通りの内容での実施はこのコロナ禍の状況では難しく、生徒の皆さんにも負担をかけてしまいました。また保護者の皆様方にも参観の規制をお願いすることとなってしまい申し訳ありませんでした。また、これから年末・年始にかけては外出する機会も増えてくるかと思いますが、感染の主役は「飛沫感染と接触感染」です。「マスク・手洗い」を含めしっかりとした予防対策をしていただくようお願い致します。

3年生の皆さんは、1月14日からの学年末考査を終えると、3月1日の第57回卒業証書授与式まで、登校する日数も限られています。残り少ない高校生活のまとめ、締めくくりを立派に果たしてくれることと期待しています。

今年度は就職試験の解禁日が例年より1ヶ月遅れたことにより、内定にも影響を及ぼしているようですが、内定状況は他校の状況を上回る状態で推移しています。最終的に内定率100%を達成すべく生徒の皆さんもあとひと踏ん張りに期待しています。コロナ禍は、北陵高校の強みと課題を明らかにしてくれました。「禍転じて福となす」という諺のように本校教育活動の更なる充実に向けての契機としなければなりません。「ウイズ・コロナ」から「アフター・コロナ」における教育活動を見通しつつ、取り組みを進めてまいります。保護者の皆様方にもご理解とご協力をお願いするとともに、健やかな新年をお迎えになることを祈念し令和2年のお礼とさせていただきます。

なお3学期は、1月6日(水)からのスタートとなりますのでよろしくお願いたします。

佐賀県工業系高等学校第29回生徒学習成果発表大会

12/8(火) 佐賀市文化会館にて 県内の工業高校7校が参加。本校土木科の3年生3名が出場し、『プレストレストコンクリートの基礎的実験』をテーマに発表した。

3-3 江頭大翔君(鳥栖西)・竹下海人君(三根)・納富伊吹君(大和)



県内企業魅力発見フェア

12/9(水) 2年生全科対象
SAGA サンライズパーク総合体育館にて、県内90の様々な業種の企業が集まり、それぞれ説明が行われた。万全のコロナ感染防止対策を施された中、生徒はスクリーンに見入っていた。

建設業合同説明会

12/9(水) 2年生建築・土木科対象
勤労者体育センターにて、県内50の建設業が集まり、工業系の高校生に向けて仕事内容等の説明が行われた。



部 活 動 報 告

九州高校少林寺拳法選抜大会 男子単独演武 **ベスト8** 2-5 加藤翔大君(神埼)

・・・3月に香川県で行われる全国大会に出場する

全九州高校新人卓球選手権大会 **ベスト8**

1回戦 3-0 鹿町工(長崎) 2回戦 3-1 宮古(沖縄) 3回戦 0-3 明豊(大分)

1月の主な行事予定(12/26現在) ※変更になることもあります。

- 1(金)元日 6(水)始業式 服装頭髪検査 6(水)~7(木)交通安全指導 8(金)学研模試 ①国②英③数(1・2年)
- 13(水)~14(木)前期入試願書受付 14(木)県下一斉合同列車指導 ⑥カット 14(木)~18(月)3年生学年末考査
- 15(金)情報技術検定 16(土)建築CAD検定 家庭科食物調理技術検定
- 19(火)~21(木)前期入試(生徒自宅学習) 22(金)①~③午前中授業
- 25(月)前期入試合格発表 ①~③午前中授業 26(水)3年生登校日(補習発表) 28(木)~29(金)後期入試願書受付
- 30(土)午前中授業(月曜⑤⑥HR) 推薦・特別奨学生合格者事前指導 13:00~ 31(日)介護福祉士国家試験(福岡市)